
大学部会ウェブサイト説明・懇親会 実施報告 

 

 

                                     2024 年 9 月 30 日 

                                  広報委員会 

 

 

実施日時 ： 2024年 9月 29日（日）13時～17時 30分 

実施場所 ： アイビーホール２F グリーンエリア A室 

参加者数 ： 28名（19同窓会より参加、広報委員を含む） 

 

【会の目的・趣旨】 

 説明会実施に向けて、本年３月末に「ウェブサイトの活用に関する調査」を行った。この結果をもと

に、複数の同窓会において、今後の活動に対する不安等が指摘されたため、単に説明会を実施するので

はなく、懇親の場をとおして気軽に連絡が交わせる関係づくりが必要と捉え、懇親の時間を多く設定し

た。また、ウェブサイトの取り組み状況がそれぞれの同窓会でかなり異なっているため、レベルに分け

た説明の場が必要と考え、初級用、中・上級用の２つの説明会を企画した。 

 

【初級用説明会】 

 この説明会に合わせ、校友会ホームページ運営委員会より、広

報委員会の要望も加味した新しい初級者用マニュアルが作成さ

れたのを利用し、木村 恵里副広報委員長より説明がなされた。 

 参加者からは、実際に苦慮なされたことがある方からの説明

で、業者からの説明よりわかりやすかったという意見があった。 

 

【懇親会】 

 懇親の時間を３回に分けて各 40 分実施し、異なる参加

者がテーブルに集まるようクジにより５グループの懇親

の場を設定した。 

 ２回目には軽食を提供し、和やかな雰囲気のなかにも、

真剣にそれぞれの同窓会の取り組み状況について語られ

ている様子がうかがえた。 

 

【中・上級者用説明会】 

 木村副広報委員長より、英米文学科同窓会の取り組みに
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ついての報告があり、そのあとに、LINE グループ等を活用

し連携してウェブサイト上の問題について取り組んでいる

４同窓会によるパネルディスカッションが実施された。登

壇者は電気電子工学科同窓会 山本 舜一氏、経営システム

工学科同窓会 永易 雅文氏、地球社会共生学部同窓会 有園 

僚真氏、高等部同窓会 桑原さや香氏の４名であり、これま

での取り組みをとおしてとりわけ工夫された諸点について

報告された。 

 内容的には高度なものではあったが、将来的にすべての同

窓会にとって参考となる事例が多く述べられ、有意義な時間を過ごせた。 

 

【全体をとおして】 

 各同窓会から１名以上の参加を求めた甲斐もあり、多くの参加

者により、活気のある会となった。 

 電脳組の協力により、ウェブ回線や電源確保等で混乱すること

もなく、音声もクリアでスムーズな進行が保たれていた。 

 今後については、各同窓会からの反応や意見を踏まえつつ、次

回の実施の有無等を広報委員会において検討していきたい。 

 ウェブサイトの更新については、同窓会自体の活動の活性化が

大きく関わってくることにもつながると考えられる。これには、

他の同窓会の活動なども参考にしてよい取り組みがなされ、相互

に高め合っていけるような関係づくりが重要であると思われる。したがって、ひきつづき LINE グルー

プなどでつながった縁をもとに、刺激を与え受ける関係を継続していけるように努めていきたい。 

 

以上 
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